



《学校だより》

学校教育目標：自ら考え 進んで学び 個性を認め合える生徒の育成

TOYO PRIDE (No. 13)

Thu. June 13th, 2024

倉敷市立東陽中学校

中村賞受賞 ～ボランティア活動～



サッカー部による校内外でのボランティア活動を評価され、岡山県青少年育成会議の方々から「中村賞」を授与していただきました。

サッカー部だけでなく、野球部による校内清掃活動など、各部活動では競技力・技術力の向上だけでなく、人としてのよりよい成長のために、様々な活動に取り組んでいます。

吹奏楽部も地域を元気にする演奏会に出向きます。美術部も地域の心を温かくする作品制作をがんばります。

ぜひ、お声かけください。

生徒総会 ～活動状況・決算・予算～



令和6年度の生徒総会が、6月12日(火)に開かれました。体育館に全員そろって開催することを検討していましたが、換気のこと暑さのことを考慮して、会議室からのオンライン総会となりました。

生徒数減により、予算削減が求められていますが、削減のためには各部・委員会の努力も必要です。生徒会長から全校に協力要請をしました。

また、各委員会委員長から提案された年間活動計画には、「笑顔」「あいさつ」などのキーワードがありました。

壮行会 ～これから、備南東地区総体・吹奏楽祭など3年間の成果を発揮する機会が目白押しです～



生徒総会終了後、各部活動の壮行会を開きました。各部長が、これからある様々な発表の機会に向けた意気込みを語りました。

その中で、とても印象的だったのが、美術部長です。「私たちの部活動には、華々しい発表の機会はないのですが、皆さんのことを応援しています。」

素敵な応援団がいてくれます。お互い頑張りましょう！

《お願い》 現在、福田公園駐車場の改修工事を行っています。大会当日、大変な混雑が予想されます。乗り合わせ・譲り合いにご協力ください。

交通安全教室 ～6月7日(金)に開催～

倉敷警察署交通1課交通企画係から講師をお招きし、本年度の交通安全教室を全校で開催しました。

運転免許を取得できない中学生にとって、自転車は交通手段の必須アイテム。しかし、中学生といえど、外に出れば立派な交通社会の一員です。そのことをしっかり自覚できた一日になりました。

令和6年9月からは、自転車の自賠責保険加入が義務化されます。おうちの保険の“オプション”をご確認ください。

